

CONTACTO DE PRENSA

Tec. Romina P. Lavinia

prensa@coopecot.org

+34 604 903 092 – +34 936 271 677

<https://www.coopecot.org>

04 de Abril de 2024



COMUNICADO DE PRENSA 3

ECOT Ecología y Turismo Coop. SCCL se une para impulsar el turismo sostenible en la región.

En un esfuerzo conjunto por impulsar el desarrollo sostenible en el ámbito del turismo rural, diversas cooperativas de la región se han unido para trabajar en la planificación estratégica y la promoción de prácticas responsables en esta industria en crecimiento.

En una reciente reunión, representantes de distintas cooperativas discutieron sobre la necesidad de abordar los impactos positivos y negativos del turismo en el ámbito rural, enfatizando la importancia de una planificación adecuada para garantizar el equilibrio entre la conservación del territorio y los beneficios económicos.

El 03 de abril se realizó la 1ª Reunión de Cooperativas de Turismo de Catalunya, organizada por la Federación de Cooperativas de Treball, donde participaron representantes de distintas cooperativas, asociaciones y actores, y se identificaron los impactos positivos y negativos del turismo en el entorno y los desafíos que enfrenta en sector.

Se trataron temas claves, enfatizando la importancia de una planificación adecuada para garantizar el equilibrio entre la conservación del territorio y los beneficios económicos.

Desde **ECOT Ecología y Turismo Coop. SCCL** (en proceso de formación), fuimos una de los participantes, y destacamos la importancia de capacitar a la población local y permitirles ser los actores principales en la definición del destino turístico de sus comunidades. "Nuestra iniciativa se basa en valorizar la idiosincrasia local y promover un turismo auténtico y sostenible".

Entre las áreas de trabajo propuestas se encuentran la difusión de información sobre turismo sostenible, el desarrollo de programas de capacitación para los asociados de las cooperativas, la creación de redes de colaboración y la búsqueda de ayudas y financiamiento para proyectos locales.

Jordi, otro miembro participante, resaltó el potencial de esta iniciativa para generar un impacto positivo en la región. **"Trabajando juntos, podemos desarrollar un turismo responsable que beneficie tanto a las comunidades locales como al medio ambiente"**, señaló.

La próxima reunión está programada para principios de mayo, donde se espera continuar con el trabajo en grupos específicos y avanzar en la implementación de las propuestas discutidas

Con esta colaboración entre cooperativas, se espera impulsar un modelo de turismo sostenible que contribuya al desarrollo económico y social de la región, promoviendo al mismo tiempo la conservación del patrimonio natural y cultural, acciones alineadas con los ejes estratégicos de la Agenda de Turismo Sostenible 2030 de España.

Invitamos a todas las cooperativas de turismo en Cataluña a unirse a esta iniciativa y colaborar en la implementación de prácticas turísticas sostenibles.

Para más información sobre esta iniciativa y cómo participar, comuníquese con la Federación <https://www.cooperativestrebball.coop/>

Estamos comprometidos a seguir trabajando en la promoción de un turismo sostenible en Cataluña y esperamos contar con su apoyo.

Fin del Comunicado.

ECOT Ecología y Turismo Coop. SCCL:

Impulsando el Cambio hacia un Futuro Sostenible en
Barcelona.